06/11/2024 Audiencia: 320.543 Sección: NACIONAL \$2.385.026 Tirada: 126.654 Frecuencia: 0

 Vpe pág:
 \$20.570.976
 Difusión:
 126.654

 Vpe portada:
 \$20.570.976
 Ocupación:
 11,59%



Pág: 2

Presidente del Consejo directivo:

Servel pide a Boric reconsiderar entrega de bono extraordinario a vocales

Tagle contó que se escrutaron más de 52 millones de votos.

RIENZI FRANCO

El presidente del Consejo Directivo del Servel, Andrés Tagle, fue invitado a exponer ante la comisión de Gobierno de la Cámara, presidida por el diputado Rubén Oyarzo (ind.). Lo hizo para dar cuenta del desarrollo de la reciente elección municipal y regional de octubre.

Una "inconsistencia" en la transmisión de datos, la tardenoche del domingo 27 de octubre, fue parte de los antecedentes entregados; así como el reclamo de vocales de mesa, expresados en redes sociales mayormente, en cuanto a un exceso de trabajo, ante la alta participación, lo que los llevó a estar contando votos hasta la madrugada, según se atestiguó en ciertas comunas.

Para compensar la sobrecarga laboral, el Servel pidió al Ejecutivo entregar un bono extraordinario de una UF, aproximadamente \$38.000, a los vocales de mesa; los que se sumarían a los cerca de \$50.000 por las dos jornadas; además de 0,22 UF para quienes fueron a capacitación, antes de los comicios.

Sin embargo, el Gobierno, mediante el ministro de Hacienda, Mario Marcel, cerró la puerta a esa posibilidad, por lo que "por eso, yo quiero pedirle en esta ocasión al Presidente de la República que reconsidere el rechazo al bono extraordinario de una UF para compensar en parte lo que tuvieron que pasar los vocales de mesa en esta ocasión y también defendemos toda otra iniciativa



El presidente del Consejo Directivo del Servel, Andrés Tagle, junto con el presidente de la comisión de Gobierno, Rubén Oyarzo (ind.), al dirigirse a la sala 310 de la Cámara.

legal que mejore sus condiciones, pero no las podemos hacer nosotros directamente, no tenemos la facultad", fue el emplazamiento de Tagle.

La alta participación, de más de 13 millones de electores, en una elección con cuatro papeletas, con sufragio obligatorio, fue parte de la incidencia analizada en torno a lo extendido del escrutinio del domingo, el que consideró sobre 52 millones de votos escrutados, según se informó ante la comisión de Gobierno. Los vocales de mesa convocados fueron 200.070; proceso que se repite en parte el próximo 24 de noviembre, día en que se hará la segunda vuelta de gobernadores en 11 regiones del país.

Ante las consultas, sugerencias y críticas de parlamentarios, el Servel respondió en reiteradas veces que no tiene facultades de colegislador y que la forma en como se realizó el escrutinio municipal y regional fue porque la ley así lo establece.